

De ser exactos los informes recibidos, el lunes próximo se llenará la plaza de Ministro de Trabajo que ha estado vacante durante varios meses, desde que hizo dejación de ese cargo el señor González Flores

EDITORIAL

No debe obstaculizarse la labor del Gobierno

Los costarricenses nos hemos dado perfecta cuenta, de que priva en el Gobierno presidido por don Otilio Ulate, un afán de llevar a los rincones de la República, alguna obra de provecho y consecuente con ese afán, cada domingo se inaugura algún trabajo de bien público. Esa labor no debe obstaculizarse sino mas bien coadyuvar en la realización del programa que se ha trazado el Gobierno.

Pero estamos en una época de candente política electoral, que de seguir el ritmo que lleva, trastornará los buenos deseos del Gobierno, por mas que éste no intervenga en la campaña, porque indudablemente en cumplimiento de sus deberes, se verá precisado a conservar el orden que puede alterarse si los jefes de los partidos no tienen el necesario espíritu de moderación. Don Otilio ha ofrecido la mas completa imparcialidad en esta campaña y sus promesas se están cumpliendo. Tanto es así que ha reunido a los jefes de la fuerza, para hacerles saber su inquebrantable disposición y para pedirles que lo secunden para no verse en la necesidad de prescindir de sus servicios.

La política electoral que se ha iniciado muy temprano, causa males a la agricultura porque los labriegos abandonan sus cultivos para tomar participación activa en la lucha en favor de sus respectivos candidatos. Las actividades todas de un orden que no sea político, se paralizan y es la República la que sufre los males.

Hasta el momento no podemos acusar a ningún funcionario público, de parcialidad en el movimiento, porque al parecer todos quieren acuarpar al Ejecutivo en sus propósitos de imparcialidad, pero talvez, a medida que avanza la campaña, puede alguno inclinar la balanza en determinado sentido, obligando así al Gobierno a tomar resoluciones drásticas, lo que quisiéramos que no sucediera.

Hacemos un llamamiento patriótico a todos los candidatos a la presidencia, para que ajusten su conducta a los dictados de la corrección y de ese modo evitar colisiones que habrían de presentarse.

Recuérdese que Costa Rica está señalada, para orgullo nuestro, como un país pacífico y de orden y los ciudadanos estamos en el deber de conservar ese buen concepto en que se nos tiene fuera de las fronteras. Es cuestión de cordura que reconozcamos en todos los ciudadanos que aspiran a ocupar la alta posición de jefe de Estado.

Trabajen los partidos por conseguir votos, que eso es natural, pero prescindamos de epítetos gruesos y de frases hirientes que conducen a extremos indeseables.

Fiestas de Beneficencia Infantiles

"SEMANA DEL NIÑO"

Con motivo de aproximarse la celebración de la Semana del Niño, la Junta Provincial de Protección a la Infancia de esta ciudad secundada por representantes de las Instituciones Infantiles, está elaborando un amplio programa para proporcionar alegría a todos los niños de Puntarenas.

Según el deseo que anima al Patronato y a todos sus colaboradores, este año tendrá mayor realce dicha fiesta, tanto en las escuelas como en los establecimientos de beneficencia establecidos en esta ciudad.

Entre los actos que se pien

sa según las gestiones encaminadas por la Junta del Patronato, están la de un concierto por la banda militar en el Parque Victoria; conferencias radiales; proyecciones de películas alusivas; obsequios de refrescos y confituras etc. Todos estos números acompañados de otros por el estilo, serán un estímulo para todos los niños, que merecen la mejor atención de los mayores.

Este periódico en un afán de colaboración, hace una exitativa ante el comercio y el público de Puntarenas, invitándolo a colaborar con la Junta Provincial de Protección a la Infancia, a fin de que sus proyectos de bien puedan desarrollarse con una demostración que supere a años anteriores.

«Contribuya a que los niños disfruten de todo lo que merecen» No escatime para ellos!

La tómbola que se prepara en San Jerónimo de Esparta

Los informes que nos llegan relativos a los trabajos emprendidos para celebrar la tómbola en San Jerónimo de Esparta, con la mira de allegar fondos y terminar la escuela del lugar indican que la comisión labora afanosamente por presentar algo que llame la atención y de je satisfecha a la concurrencia que se espera numerosa.

Un vecino de Esparta que llegó a nuestras oficinas, se muestra entusiasmado por ese evento y afirma que todos los distritos del cantón han prometido contribuir en la medida de sus posibilidades para que la escuela de San Jerónimo se inaugure pronto y sea un plan tel que dé orgullo al distrito.

Colisión de vehículos sin consecuencias

Fue el veintiséis de los corrientes, como a las tres de la tarde, cuando venía de San José un camión de carga trayendo mercaderías para el comercio de esta plaza. Un poco adelante del Cocal, venía detrás del camión un jeep manejado por una señora y tratando el jeep de adelantarse al camión, colisionó con éste, sufriendo ambos vehículos daños de escasa consideración, pero por fortuna sin daños personales. Largo rato estuvieron ambos carros arreglando los desperfectos sufridos. La culpa la tuvo quien manejaba el jeep y su imprudencia pudo costar serios perjuicios.

Primera comunión

Mañana sábado, recibirán varias niñas el sacramento de la primera comunión. Ya han sido debidamente preparadas para que ese acto, al que se presentarán con sus trajecitos de completa blancura, como indicación de la pureza de sus almas.

Grandioso ese acto y puede considerarse como de fiesta a la virtud.

Cuando un niño recibe por primera vez la Sagrada Hostia pareciera que ha descendido del cielo luego de recibir la bendición del Altísimo y se entrega a las meditaciones mas cristianas, que elevan sus almas a las regiones donde reinan la pureza y la grandeza de las almas. Reciban esas niñas que mañana vestirán el traje de las vírgenes, nuestros para bienes mas cumplidos.

Descubierto un robo de pinturas y de aceites

Fue víctima del robo de unas cuantas latas de pinturas de embarcaciones y aceites para motores, el activo empresario de lanchas don Francisco Lostalo. Como es de suponer puso el parte en la dirección de detectives, y los investigadores se dieron a la tarea de descubrir el paradero de esos artículos así como el autor del robo.

No sin mucho trabajo, la tarea resultó fructuosa. Se encontraron los artículos robados y

se descubrió al autor de la hazaña. Las latas de pintura y de aceite, así como el reo, fueron puestos a la orden del activo señor Alcalde Segundo, don Miguel Angel Sotela, quien con el personal de su oficina, levantan la sumaria correspondiente.

Los señores detectives se han apuntado un triunfo con el descubrimiento de este robo, lo que pone de manifiesto sus actividades.

Un acuerdo de la Municipalidad revocado

El acuerdo por el cual la municipalidad negó al señor Adolfo Jiménez, una patente para hotel, fundándose en que era frecuentado por mujeres

devida licencia, fue apelado para ante el señor Juez Civil, quien revocó el acuerdo después de una serie de consideraciones que juzgó legales y con vista de la resolución superior, se le extenderá al señor Jiménez Jiménez la patente.

Iniciado el pago de sueldos a los empleados

Dió comienzo el pago de sueldos a los empleados de la administración pública. El servicio de la entrega de los cheques a los servidores naciona

les se ha venido haciendo con toda puntualidad y en algunos meses se han pagado a los servidores públicos, hasta con algunos días de anticipación,

porque el Gobierno tiene los fondos necesarios para satisfacer los sueldos de sus dependientes.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Viernes 29 de Agosto de 1952

Núm. 3984

Desagraviando a una digna maestra

Un grupo de madres de familia, sabedoras de un incidente ocurrido en la escuela donde presta sus servicios con toda dedicación, doña Lía J. de Grutter, incidente que trajo como consecuencia, que esa maestra renunciara a su posición, le hicieron una manifestación de simpatía, pidiéndole que no se retirara del magisterio y haciéndole presente su satisfacción por la manera de proceder con las educandas.

Al mismo tiempo le enviaron a doña Lía, la carta cuyos conceptos son los siguientes:

Puntarenas, 22 Agosto 1952

Señora
Doña Lía J. de Grutter

Presente.

Estimada doña Lía:

Es para nosotras, motivo de íntima satisfacción dirigirlas a usted por medio de la pre

sente, para hacerle llegar nuestro agradecimiento más sincero por el trato cariñoso y desinteresado que ha dado en todo momento a nuestras hijas.

Sus amplios conocimientos y su experiencia adquirida a través de tantos años de servicios prestados en las funciones docentes, son sin lugar a dudas nuestra mejor garantía. Estamos seguras que nuestras hijas apreciarán en el futuro las enseñanzas recibidas de usted.

Con muestras de nuestra gratitud y cariño, nos es grato suscribirnos de usted muy atentamente, Vera de Morice, Berna de Cordero Estela de Beeche, Luz de Jiménez. María Luisa Ortega, Mery de Zúñiga. Consuelo de Salazar, Judith de Guardiola, María Cecilia Pazos, Aurora de Segares, María Varela Ovaras, María Chevez, Jenarlna de Gutiérrez

Francisca de Cabrera, Julia Alvarado, Matilde Noriega, Zulema de Bravo, Zoraida de Saborío, Virginia Facheco, Mirilla de Araica, Carmelina Barrautes, Delsa de Sagot, Sella Chanto, Esperanza de Rodríguez, Amable de Valle, Haydee de Angulo, Carmen de Leal y Dinora de López,

Doña Lía supo agradecer las manifestaciones de las madres de familia, y en razón de no haber ejecutado acto alguno que censurar, permanecerá en su puesto con gran contentamiento de las firmantes de la carta.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más Informes, Agencia LACSA - Tel. 20

MAURICE MAETERLINK

A los noventa años de su nacimiento

Si hoy viviera el maestro de Gante iría a cumplir 90 años — vino al mundo en aquella ciudad flamenca el 29 de agosto de 1862. Pero desde hace ya algún tiempo no se encuentra entre nosotros; hace tres años que «Ella» — como misteriosamente llamara Maeterlink a la muerte — se aproximó sigilosa al poeta y con sus dedos buidos le despertó del sueño de esta vida.

En realidad, venía muriéndose desde su regreso de América. En sus últimos meses apenas si salía a dar una vuelta, muy corta, por el jardín de su casa en Orlamonde, a sentarse en una silla de mimbre y contemplar deleitosamente el milagro del día. Sus ojos cerúleos se fijaban morosos en ese mundo vegetal y animal, a flor de la tierra y del agua, que nadie como él supiera descubrir y revelar. Su mirada, cual la de los niños, era íntima y cálida, sabía animar con el sortilegio de la fantasía a los más menudos seres y las más nimias cosas; pero esa mirada iba apagándose. Una noche cuando el conde se disponía a retirarse, sintió venir su hora. Al llegar los médicos con sus balones de oxígeno y ampollas de aceite alcanforado el venerable Maeterlink había muerto. Su rostro pareció rejuvenecerse. Sobre su inmensa frente cruzaba un perlotez, rebelde, mechón blanco. Nada quedaba por hacer sino cerrarle los ojos y cruzarle las manos. Ya el escritor era sólo su obra.

En 1889 se estrenaba el primer drama de Maeterlink, La Princesse Malaine. Octave Mirbeau, en una crítica célebre, le comparó nada menos que con Shakespeare. El elogio a todas luces excesivo, surtió un efecto beneficioso, llamando la atención del público sobre un actor primerizo. Maeterlink vino así a sumarse a la literatura francesa de la época porque él aunque flamenco y más afín, por lo tanto al espíritu germánico que al francés sentía la necesidad de expresarse en la lengua de Ronsard y de Racine. París había de ser el teatro y nunca mejor dicho de sus éxitos más sinceros y rotundos y aquí acudió en seguida, entablando amistad y polémica con simbolistas, parnasianos y naturalistas. Villiers de l'Isle Adam le encomiaba sin reservas como un epígono del simbolismo, y Remy de

Gourmont fijaba su sembla en el Libro de las Máscaras.

Nos aprehende y nos lleva donde quiere, escribía el autor de Le Pèlerin du Silence hasta el fondo del abismo en cuyo vértice gira sin cesar el cadáver putrefacto del asno de Aladino y todavía más allá, hasta las puras y sombrías regiones donde los amantes se dice ¡Qué besos más tristes los tuyos! No cierres los ojos cuando me beses... Quiero ver los besos que tiemblan en tu corazón y el rocío que asoma de tu alma. ¡Nunca volveremos a poder besarnos con estos besos! ¡Siempre, siempre! ¡No, no, no se besa dos veces sobre el corazón de la muerte! Ante tan bellos suspiros toda objeción ha de silenciarse; no callamos porque hemos sentido que existía una nueva manera de amar y de expresar el amor. Realmente original, M. Maeterlink lo es profundamente y para serlo del todo quiere ser monócodo. Ha sembrado, Macerado, escatado el cáñamo de esa sola cuerda, que canta suave, triste, única cuando la tañen sus lánguidos dedos. Ha conseguido de esta manera una obra auténtica; ha sobido proferir una especie de grito sordo, inespereado, como el estremecimiento de un gemido místico.

Jules Lemaitre tampoco reateó los plácemes en sus Impresiones de Théâtre trayendo a colación aquella frase tan perspicaz de Víctor Hugo: Nada hay tan interesante como una pared tras de la que sucede algo. Este muro trágico, agregaba el crítico teatral, lo encontramos en todos los poemas de M. Maeterlink y cuando no es un muro es una puerta y cuando no es una puerta es un balcón con las cortinas corridas.

La poesía y el misterio de la obra maeterlinkiana ejercieron su seducción durante treinta años consecutivos, comenzando con el teatro de Wilde, Shaw, D'Annunzio, Strindberg, Bjornson, Hauptmann y Sudermann el éxito de los públicos más exigentes. He allí los jalones de la producción dramática de Maeterlink, a la que han de agregarse aquellas otras obras pertenecientes al campo del ensayo y de las ciencias naturales. Sobradamente conocidas son sus Vie des Abeilles, Vie des Termites, Vie de l'Espace y Vie des Fourmis. Menos leídos, quizá,

sean hoy sus libros de metafísica, donde se trata de desentrañar en el oscuro mundo de lo sobrenatural; pero en unos y otros, en todos sus libros encontramos la misma sensibilidad de percepción, pa recida sugerencia poética y fertilidad imaginativa. En ellos buscarían inspiración las artes plásticas y la música. Debíase compuso una ópera deliciosa con su Pelléas et Mélisande, y algunas de sus poesías han quedado incorporadas para

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general; un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

**TOME
SELECTA**

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia TRAUBE
en Puntarenas.

Se venden las siguiente propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR @ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR @ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR @ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Maurice de Maeterlink
Viene de la pág. 2

siempre al folklore de su tierra natal. Hasta el cine se acordaría de él, trasladando a la pantalla Monna Vanna y El Pájaro Azul!

El teatro de Maeterlinck trajo a la escena elementos renovadores, que hasta entonces se habían juzgado, de modo superficial, como contrarios al verismo dramático. Introdujo las impresiones criptestéticas: la telepatía, las intuiciones premonitorias, las intuiciones a fines y una serie de fenómenos mas a los que la ciencia médica, posteriormente ha dedicado su atención. Pero esto por sí sólo no constituiría sino un recurso y un recurso si bien puede ser lícito no basta a realizar un teatro ni a determinar la personalidad de un dramaturgo. Sobre lo que podríamos llamar la técnica efectista del teatro que no ha de confundirse con la arquitectura formal de éste está la profundidad y oportunidad del diálogo, el juego de las pasiones, la fuerza expresiva de los sentimientos.

Anuncie y suscríbese en El Herald

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1.52

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAI		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozai
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	1	12	Sábado 2	7	12
Lunes 4	17	del 5	Lunes 4	21	del 5
Jueves 7	20	5 del 8	Miércoles 6	23	4 del 7
Lunes 11	23	8 de 12	Sábado 9	1	6
Viernes 15	2	11	Sábado 12	3	8
Lunes 18	18	3 del 19	Martes 14	5	10
Jueves 21	19	4 del 22	Jueves 16	7	12
Lunes 25	21	6 del 16	Lunes 18	22	3 del 19
Jueves 28	24	9 del 29	Miércoles 20	23	4 del 21
			Viernes 22	24	5 del 23
			Martes 26	1	6
			Jueves 28	3	8
			Sábado 30	5	10

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado 1	7	12	Viernes 1	16	23
Domingo 3	20	1 del 4	Sábado 2	17	21
Miércoles 6	23	4 del 7	Domingo 3	18	1 del 4
Sábado 9	1	6	Lunes 5	19	2 del 5
Lunes 11	8	7	Martes 5	20	3 del 6
Jueves 14	5	10	Miércoles 6	21	4 del 7
Viernes 15	19	24	Jueves 7	22	5 del 8
Domingo 17	21	2 del 18	Viernes 8	23	6 del 9
Miércoles 20	23	4 del 21	Sábado 9	24	7 del 10
Viernes 22	24	5 del 23	Domingo 10	24	7 de 11
Lunes 25	1	6	Lunes 11	24	20
Jueves 28	2	7	Martes 12	13	21
Sábado 25	5	10	Miércoles 13	13	21
			Jueves 14	16	23
			Viernes 15	17	24
			Sábado 16	18	1 del 17
			Domingo 17	19	2 del 18
			Lunes 18	20	3 del 19
			Martes 19	20	3 del 20
			Miércoles 20	21	4 del 21
			Jueves 21	21	4 del 22
			Viernes 22	22	5 del 23
			Sábado 23	22	5 del 24
			Domingo 24	23	6 del 25
			Lunes 25	23	6 del 26
			Martes 26	24	7 del 27
			Miércoles 27	23	19
			Jueves 28	23	20
			Viernes 29	24	21
			Sábado 30	16	22
			Domingo 31	17	24

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 2	3	12
Martes 5	18	3 del 6
Viernes 8	21	6 del 9
Martes 12	24	9 del 13
Sábado 16	3	12
Martes 19	18	3 del 20
Viernes 22	20	5 del 23
Martes 26	22	7 del 27
Sábado 30	1	10

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Victo Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:
Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:
Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:
Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernan Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempu.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscala de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

VIAJEROS

Anoche ingresó a esta ciudad, el señor Presidente de la República don Otilio Ulate, con el fin de pasar unas horas de descanso en este puerto, por el que siente predilección.

Nos es muy grato presentar le un afectuoso saludo.

—Vino de Maracaibo, Venezuela, el apreciado joven don George Ernest Jr. en

Se irá a Palmares el señor Alcalde Primero don Alvaro Orozco

A ser ciertos los informes que nos han llegado, a partir del primero de setiembre en adelante, será trasladado a Palmares, a servir la alcaldía, el caballero que actualmente sirve la Alcaldía Primera de este cantón. Parece que razones de salud han motivado este traslado por la Corte Suprema de Justicia.

Debido a esa circunstancia, la alcaldía primera de este cantón será llenada con otra persona, que designará el alto tribunal, en el curso de la primera semana del referido mes y mientras se hace el nombramiento atenderá la oficina el señor Alcalde Primero suplente, don Juan Bautista Delgado.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Lo que ocurrió a un tenorio

Una de estas noches, un galanteador de agraciadas mozas, invitó a una de ellas a hacer un paseo en automóvil, guiado por el mismo galanteador y la joven aceptó complacida la invitación. Se fueron con rumbo a Boca de Barranca, donde pensaban pasar unas cuantas horas de delicia, pero quiso la mala fortuna que de camino una de las llantas del vehículo estallara, y no habiendo llevado repuesto, ni encontrado quien los devolviera a la ciudad, tuvieron que hacer el viaje a pie, con el natural cansancio.

La joven, luego de este suceso, juró no volver a aceptar invitaciones para pasear en carro y en cuanto al galanteador, sufrió un terrible contratiempo al ver desvanecidos sus planes.

Al Comercio y Público en general

Me permito hacer saber:

Que no he autorizado en modo ni a persona alguna, para que en mi nombre solicite crédito o haga transacciones de ninguna especie, con el comercio y público en general.

Puntarenas, agosto 8 de 1952

Jorge Alvarez Aguilar.
Céd. 145426.

unión de su su señora esposa doña Ivonne Algar de Ernest El joven Ernest es ingeniero de aviación y viene a pasar una corta temporada al lado de sus padres, el Capitán George Ernest y doña Sara Campos de Ernest. Les deseamos muy grata permanencia.

—De San José vino la distinguida dama doña Custodia de Boza Blanco.

—Marchó a la capital en viaje de negocios el activo empresario don Juan Brilla M.

—El Lic. Francisco Guido Miranda, vino con procedencia de San José.

FECHA DE NATALICIO

Cumplió ayer años el estimado amigo don Humberto Guevara Santos, actual Agente Judicial de Puntarenas. Con ese motivo nos es muy grato presentarle nuestra enhorabuena.

CUMPLEAÑOS

El día jueves 28 de los corrientes, el niño José Carlos Miranda Selva, cumplió la edad de 8 años. Con tal motivo, el domingo sus amiguitos le obsequiarán una fiestecita.

El Heraldó se complace en felicitarlo y desearle muchos años de una vida plétórica de dichas.

La banda militar fué a amenizar los actos del domingo

Los concurrentes al Parque Victoria, la noche del domingo último, esperaba oír la retreta, pero se llevaron buen chasco porque la banda militar no se presentó a ejecutar el concierto. Se debió ello a que los señores músicos, con su director señor Chinchilla Castro, fueron a dar mayor so-

lemnidad a los actos que se celebraron ese domingo y que consistieron en la inauguración de varias obras que realizó el señor Presidente de la República. Por cierto que la asistencia de la banda militar a esas inauguraciones, sumó mayor atractivo a la fiesta.

Una mujer en estado de demencia, con una plancha caliente le causó quemaduras a un hijo suyo

Un día de la semana pasada una señora de apellido Villareal, se encontraba planchando con una plancha eléctrica. Su hijito como de unos siete años de edad, se arrimó a la mesa en que planchaba la madre y quien sabe por qué travesura del chico, montó en cólera y le pasó la plancha caliente por varias partes del cuerpo causándole quemaduras de consideración.

A la alarma, acudió el vecindario, la guardia civil y la

Cruz Roja. La mujer fue conducida a la cárcel y el hijo al hospital donde se le cura con toda diligencia.

El hecho es por demás brutal y se cree que solamente una demente puede haber hecho semejante barbaridad. La mujer quedó a la orden de autoridad competente.

El Heraldó hace votos por el pronto restablecimiento del niño, que sufrió las quemaduras de su madre.

No carecerán de alimentos los reos de las cárceles

Hace algunos días, se presentó en Santa Cruz de Guacaste un serio problema, al anunciar la persona que suministra el alimento de los reos, que suspendería el servicio por cuanto siendo una persona sin suficientes recursos económicos, no le era posible conseguir los artículos con los que se fabrican los alimentos, sobre todo por cuanto la deuda que se tenía con ella no le había sido cancelada. Estaban pues, los reos en peligro de ca-

recer de alimentos. Pero ya fue solucionada esa situación.

El gasto de la alimentación de los reos, corría cargo de las municipalidades de los cantones, las que no siempre logran reunir los fondos para el pago. Ahora se ha dispuesto que esos gastos, en los cantones menores corran a cargo del Estado, lo que permitirá no atrasar las deudas.

Anuncie en El Heraldó

A los Nicaragüenses:

De nuevo este Consulado, recuerda a todos los nicaragüenses, hombres y mujeres residentes en Puntarenas, la obligación que tienen de inscribirse como ciudadanos de Nicaragua, caso quieran mantener su ciudadanía.

Al mismo tiempo deben tener presente, la obligación en que están de cumplir con las leyes de Costa Rica, para legalizar su permanencia en el país, obteniendo su Cédula de Residencia, si no la tuvieran, o revalidándola si estuviere vencida.

Durante la ausencia del Sr. Cónsul Sansón Balladares, quedará encargado del Consulado de Nicaragua el Sr. Cónsul de Panamá don Ernesto Ramírez de Diego, en su casa de habitación.

Puntarenas, Costa Rica, 12 de Agosto de 1952.

CONSULADO DE NICARAGUA.